

Geo-Institut, Montag, den 24.11.2014



## Protokoll der Sitzung der Fachschaft Geographie vom 24.11.2014

Fachschaft Geographie

Werthmannstr. 4

79098 Freiburg

Telefon: 0761 / 203-9355

e-mail: [fachschaft@geographie.uni-freiburg.de](mailto:fachschaft@geographie.uni-freiburg.de)

Homepage: [www.fsgeo-freiburg.de](http://www.fsgeo-freiburg.de)

### Anwesend:

Roman, Kerstin, Caro, Nicolas, Viola, Christian, Louise,  
Kristin, Anna Reiser, Nils, Judith, Erik, Pablo Salome, Anne  
(15)

Bearbeitet von: Anne

### TOP 1: Ausrichtung der Fachschaft

- diverse Ideen für Neugestaltung der Fachschaft (Auslagerung der Aufgaben in Arbeitskreise, wofür geben wir Geld aus?...)
- Vertagung auf nächste Woche
- Vorschläge: Protokoll sollte vorher gelesen werden, um StuRa zu beschleunigen, es kann aber nicht unbedingt davon ausgegangen werden, dass alle sich in diesem Maße vorbereiten; Diskussionskultur, Diskussionen über Sachen im StuRa sind wichtig, da verschiedene Meinungen vorhanden sind; Fachschaftssitzungen in Stressphasen → Konzept außerhalb der Fachschaft diskutieren

### TOP 2: Stura

- Vorstand will sich und StuRa in Fachschaften vorstellen, wir können Termin vorschlagen und Länge festlegen → Termin: 1.12, 8.12 vorschlagen, halbe Stunde früher mit FS-Sitzung anfangen → Caro schreibt Mail
- Bewerbungen: Kulturreferat, EPG-Qualitätskommission (Umgestaltung bei Lehramtsreform), Abstimmung im Block → einstimmig
- Social Media (Facebook...) und StuRa: bisher noch keine Regelung; keine Nutzung (0), tote Seite mit Verlinkung auf Homepage (4), nur aktuelle Links, Posts mit Events aber keine privaten Daten, nur StuRa nutzt nicht, Referate und Rest schon (9), volle Nutzung (2) → Wer kümmert sich darum, Datenschutz?, für Veranstaltungen wäre das eine gute Art viele Menschen zu erreichen; Reihung: 1) Events, aber keine Privatdateien j 13, e1, 2) Aktualisierte Verlinkungen, j13, e1, 3) Stura nutzt nicht, Referate schon, 4) tote Seite, 5) volle Nutzung, 6) keine Nutzung
- Finanzanträge: BuFaTa Sport in Tübingen, 15 Teilnehmer wollen mitfahren, viele AKs, 405€, aus Sondertopf Fachbereiche → einstimmig  
AnfängerInnenworkshop (SamBasta und Bengalos), Auftritte bei Demos, 550€ beantragt, j12, n1, e2  
FoodCoop Kornkammer, 950€ (Raum, Gerätschaften), einstimmig angenommen  
bvmd Training, beantragt 62,75€, j13, e2  
Aufwandsentschädigung für 2. Vorstandsreferat im Oktober, 450€ , einstimmig
- 30.11. LandesAstenkonferenz, Vorstand braucht Mandat um abzustimmen; Positionspapier zur Lehramtsreform → einstimmig angenommen; LandesAstenkonferenz darf nicht über Finanzen verfügen (Trägerverein für Finanzen), Abstimmung: 1) Trägerverein j10, n0, e5, 2) U-LAK j7, n0, e8
- HisInOne soll Campus Management ersetzen, Technische Fakultät hat schon ausprobiert, FakRat → Nachfragen, dass keine Veranstaltungen eine Belegpflicht erhalten, die davor keine hatten
- Satzungsänderung: Nachwahl für Fachschaften, Rektor muss nicht satzungsänderungen abnicken, Konstruktive Abwahl der Fachschaftsvertreter, Nachreichung von Listen

- 6.12. SportlerParty in der StuSie → Vorverkauf im StuRa
- Hat jemand Kritikpunkte am SWFR? Fehlende/Schwierige Kommunikation mit Studentenwerk → Verbesserte Kommunikation!, durchsichtige Vergabe der Wohnheimplätze, Opendocument rumschicken für weitere Kritikpunkte

### **TOP 3: Kaffeeverkauf**

- Doodle Link wurde rumgeschickt, bitte eintragen
- wer könnte am Mittwoch Kaffee machen? Aufbau: Erik und Kristin → Schlüssel bei Konstantin in der FB, Abbau: Judith und Anne

### **TOP 4: Geo Europa**

- Geo Klausur wird nicht verschoben, im Doodle abgestimmt
- Versuch, beim Prüfungsamt zu fragen, ob der erste Versuch als Freiversuch gelten kann → Anne und Konstantin/Kerstin schreiben Mail an Monika und gehen zum Prüfungsamt,

### **TOP5: Finanzen**

- 63€ Bäckerei&Konditorei Dirk Fischer; Schwarzwaldmilchladen 97,43€; Kaufland 78,98€, 102€ offene Hütte, 31,21€ Edeka Aktiv Markt Karle, 31,80€ Rinklin Gemüse, 110,75€ Bäckerei Gutmann GmBh
- 515, 17€ einreichen, einstimmig angenommen, Caro unterschreibt

### **TOP 5: Ersti-Heft**

- Nils hat sich bisher gemeldet, Zettel rumgeben mit Menschen, die interessiert sind → Ak soll bald starten

### **TOP5: Dekanentreffen und Fachschaftsvernetzungstreffen**

- Nils und Anne waren am Mittwoch beim Dekanentreffen mit Herrn Freytag und den Geowissenschaftlern, Förstern und UmWis, Kennenlernen und neuen Termin zum weitervertiefen
- davor Treffen mit andren Fachschaften → studentische Mitglieder in Gremien und Mitbestimmung, Verbesserung der Kommunikation an alle drei Fachschaften
- Treffen etwas anders als erwartet, aber neues Treffen am 17.12 von 11-12:30
- Sammeln von Punkten, die uns wichtig sind, die Herrn Freytag davor übermittelt werden sollen
- Vernetzungstreffen mit andren Fachschaften im FöCa im Herderbau am 28.11 um 18:00, Anne und Caro gehen, alle sind willkommen

### **TOP 6: Umzug der Geo**

- Geo muss für 1,5 Jahre umziehen, es wird versucht uns einen Raum finden
- Statement über Studierendenverteiler an Studies → Anne

**TOP 7: Weihnachtsfeier**

- Dozenten Bescheid sagen
- Werbung
- Raum Bescheid sagen
- AK Weihnachtsfeier: Roman, Caro, Viola, Louisa, Kerstin, Christian, Pablo

**TOP 8: Sonstiges**

- Getränkebestellung: unalkoholische Alternativen: Apfelschorle, Cola, Bier → Geld in die Spendenkasse, Judith ruft beim Brüstle an → Judith
- QS-Mittel für Werkstatt physische Geo für nächstes Jahr in der StuKo, Ideen gesammelt werden